

峰山市民局 NEWS

# Hello 峰山

H30 年

〈8 月号〉

峰山市民局



## 峰山（盆踊り）の夏

「峰山おどり」8/14・15 開催

「新町区ふるさと盆踊り」8/16 開催

8/盆

**峰山** 山伝統芸能振興会の主催で、今年も福祉事務所駐車場にて「峰山おどり」が開催されました。

檜の上では、三味線や笛、太鼓で囃子が奏でられ、そのまわりでは浴衣を着た住民がゆつたりと踊るなど、夏の風情を味わいました。

新町区では、世代間交流や故郷への愛着を持つため、40年間途絶えていた盆踊りを昨年復活させ、本年も開催しました。

子ども達は夏休みのラジオ体操の後に踊りの練習を重ね、本番では子どもから高齢者まで一緒になって盆踊りを楽しみました。

ぴーひやらら♪  
ぴーひやらら♪  
優雅な音色で踊る峰山おどり



「恋するフォーチュンクッキー」で楽しそうに踊る子どもたち

## 防災の意識づけを！

旧町19地区まとまつて

「防災訓練」実施

8/26 (日)

6つの釜でご飯とおかずとスープを一度に300食調理できる陸上自衛隊の炊事車両



できたての牛井を配る京都府隊友会（自衛官OB）と峰山町自衛隊協力会のメンバー

## 京丹後市の防災訓練を8月26日に実施

峰山地区区長連絡会では、陸上自衛隊福知山駐屯地や関係団体の協力を得て、元町区から18区までの旧町19地区で初の合同訓練を実施しました。

住民の避難訓練とともに、峰山庁舎前の駐車場を会場に、自衛隊からは装甲車の展示や災害支援活動の報告などの説明をしていただきました。

炊出しの実演も行われ、炊事車両によって参加者へ牛丼が配られました。参加者からは、「レトルトではなく、現地で具材を調理しているため、抜群にいい」との声が上がっていました。

## 「こまね」まつり

予告!

9/9 (日)

“猫”と丹後ちりめんのつながりに思いを馳せて街歩き

いよいよ9月9日の開催まで2週間を切った第3回「こまねまつり」。

「こまね」まつり実行委員会により、午前10時から16時まで、峰山まちなかと金刀比羅神社にて開催されます。

また、御旅市場では「京丹後54マルシ」の開催、京都丹後鉄道では「こまねきつぷ」の限定発売、京都産業大学法学部×峰山南地区×峰山高校美術部による「こまね」シャッターアート」の披露など、たくさんの方の企画や催しがあります。ぜひ峰山へお越しください。



## 峰山市民局も

「ニヤフェ」なる料理で出店予定

「こまね」まつりに、峰山市民局などの有志で結成された「ネコグループ」も出店を予定しています。

「猫」にちなんだお店「ニヤフェ」を企画し、当日に向けて準備を進めています。果たしてこの「ニヤフェ」とは、いったい何かそれについては会場で…ぜひ！。